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市民朋友们：

神龙摆尾辞旧岁，金蛇狂舞

迎新春。在中华民族的传统佳

节———春节即将来临之际，我们

谨向市民朋友们致以诚挚的问

候，祝大家新春快乐、身体健康、

阖家幸福！

过去的一年，全市人民在市

委、市政府的正确领导下，抢抓机

遇，创业创新，攻坚克难，奋发有

为，全市经济社会实现了又好又

快发展。市委十届五次全会提出

了“继往开来务实干，凝心聚力谋

发展，在更高水平小康社会建设

中率先崛起”的宏伟目标，为我们

描绘了美好的发展蓝图，全市人

民正满怀信心、意气风发，迈向新

征程。

为进一步贯彻落实党的十八

大精神，在全社会大力弘扬社会

主义核心价值观，倡导过一个文

明、和谐、节俭、喜庆的春节，市委

宣传部、市文明办特向全体市民

发出如下倡议：（下转二版）

报纸增印500份

“最美中学生”入选第二届十大“扬州好人”
本报讯 1月30日下午，第二届十大

“扬州好人”颁奖典礼在扬州市大剧院举行，

我市赞化学校学生管仲培当选第二届十大

“扬州好人”，卸甲镇的冯红英荣获提名奖。

2012年12月下旬，扬州市文明办与

扬州报业传媒集团、扬州广电传媒集团联

合开展了扬州市第二届十大“扬州好人”

（道德模范）评选活动。经过广泛推荐、市民

投票、评审会审定，最终评出了十大“扬州

好人”及十名提名奖。我市赞化学校学生管

仲培因扶助摔倒老人的感人事迹，被誉为

“最美中学生”，光荣当选第二届十大“扬州

好人”。此前，管仲培还荣获了省“十大美德

少年标兵”的荣誉称号。 邮文宣

部门和园区纪检监察组织接受评议
本报讯 1日上午，市

纪委召开市级机关部门和

园区纪检监察组织年度工

作述职评议会。市委常委、

市纪委书记朱勇出席会议。

去年，市级机关部门

和园区纪检监察组织按照

市委市政府的要求和市纪

委的工作部署，更加自觉

地围绕中心、服务大局，更

加主动地强化监督、履行

职责，更加有力地深化改

革、健全制度，有效推进了

所在部门和地区的惩防体

系和党风廉政建设。

朱勇要求，市级机关

部门和园区纪检监察组织

要明确任务、准确定

位，切实履行工作职

责；突出重点、狠抓落

实，有效推进工作开

展；提升素质、增强能

力，强化队伍自身建

设，以创新的思维开

展好党风廉政建设和

反腐败工作，努力营

造风清气正的发展环境，

为建设更高水平小康新高

邮、加快基本实现现代化

进程做出应有努力。雷森

欢迎城乡企事业单位及各界人士光临
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方桂林在开发区总结动员大会上要求
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本报讯 2日上午，市经济开发区召开

2012年工作总结暨2013年工作动员大会。

市长、开发区党工委书记方桂林要求，开发区

要围绕建设千亿级园区和国家级政产学研金

示范区的奋斗目标，努力把开发区建设成为

经济发展、社会进步、安全文明、和谐稳定的

开发区。市委常委、开发区管委会主任汤学

仁，市政协副主席张拥军出席会议。

2012年，开发区积极推进招商引资、项

目建设、工业经济、载体建设和科技创新等工

作，全区规模以上工业产值、销售、利润增幅

都在30%以上；全年实施项目38个，其中新

开工项目25个，新开工项目中10亿元以上

项目5个、亿元以上项目18个；竣工、投产项

目11个，其中10亿元以上项目3个、亿元以

上项目6个。与此同时，全省第一、扬州唯一

的电池工业园成功通过区域环评；开发区获

得了中国产学研合作创新示范基地称号。今

年，开发区制定了“向更高层次迈进”的具体

目标，并把2013年确定为“主要指标增幅倍

增年、重大项目推进年、园区形象提升年”，以

快速壮大实力、提升形象、领跑全市。

方桂林要求，开发区要把思想认识统一

到建设千亿级园区和国家级政产学研金示范

区这一奋斗目标上来。要聚焦重大项目，瞄准

重点产业，着力引进关联度高、辐射力大、带

动性强的龙头型、基地型、旗舰型大项目，加

快形成企业集群和产业集群。要严格落实项

目跟踪服务制度、项目帮办制度，确保项目顺

利开工建设。要提升项目建设质态，加大投资

力度，提高投资强度，力促项目迅速达产达

效。

方桂林要求，要进一步强化“招大引强”

的招商意识，创新招商方式、丰富招商活动、活

跃招商思维、提升招商水平，有计划、有重点、

有特色开展各类招商推介活动。（下转二版）

春节将至，市场销售明显趋旺，各大超市纷纷延长营业时间，方便市民购年货。

图为热闹的超市一角。 王林山摄
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本报讯 一斤大米卖到

60元，你信吗？由我市横泾

镇苏中大地农业科技发展有

限公司种植加工的有机“五

行米”在大上海就卖出了这

样的“天价”，而且十分俏销。

1月30日上午，记者在位于

横泾镇带程村的苏中大地公

司看到，几名工人正在将年

前最后一批“五行米”搬上货

车，发往上海。

苏中大地公司是横泾镇

通过招商引资引进的企业，

致力打造高品质的有机农产

品。去年，该公司与上海交大

农学院天然食品健康研究所

共同试点种植有机“五行

米”，即红香玉胚芽糙米

（红）、巨胚糙米（白）、康寿米

（褐）、上农黑糯（黑）、绿胚芽

米（绿）。“五行米”稻谷的种

植过程中，公司全程对土壤、

水、空气、农产品残留等进行

严格检验，目前产品已通过

南京国环有机产品认证中心

认证，深受上海市场青睐。

据苏中大地公司副总经

理钱桂林介绍，与普通稻米

相比，“五行米”生长期长，产量只有普通稻米的四分

之一，价格却是普通稻米的40倍以上。记者按2012

年我市普通水稻亩产650公斤、“五行米”亩产150

公斤计算，普通水稻的亩收益约是1800元左右，而

“五行米”的亩收益则高达18000元。

去年，苏中大地公司在横泾镇带程村试种了40

亩“五行米”，经过包装并注册了“苏米”商标后全部

俏销大上海。今年，苏中大地公司准备将“五行米”的

种植规模扩大到500亩。同时，为保证其纯正的“有

机”品质，还投入1000多万元新上了一条加工线。

毛振华 郭玉梅

市新闻信息中心召开年终总结表
彰会议，市领导要求

传播正能量 新闻接地气
本报讯1日下午，市新闻信息中心召开年终总结

表彰大会。市委常委、宣传部部长张秋红参加会议，要

求全体与会人员认真贯彻落实上级关于改进工作作

风、密切联系群众的有关规定，进一步改进新闻报道，

围绕中心办好报纸，弘扬主旋律,传播“正能量”；加强

能力作风建设，提升专业素质，敬业精业“接地气”。

2012年，市新闻信息中心围绕市委市政府中心

工作和民生社会热点等，加大策划力度，创新报道形

式，强化宣传实效，办报质量和水平不断提升，被江

苏省县市新闻中心工委表彰为“先进集体”，先后有

10多件作品在省内新闻评比中获奖。

张秋红在会上充分肯定了近年来市新闻信息中

心的工作，并要求坚持党报的政治性，把学习贯彻落

实党的十八大精神贯穿于今年及今后一段时期的工

作之中，要围绕市委市政府的各项中心工作做好宣

传报道，充分挖掘和彰显文化高邮、生态高邮的特

色，把公益性宣传摆上一定位置，进一步发挥好舆论

监督功能，促进《高邮日报》与“今日高邮”网站的融

合。同时，根据上级党委关于改进工作作风、密切联

系群众、改进新闻报道等新规定、新要求，新闻宣传

工作者要与时俱进、敬业精业，在“走转改”中接地

气，多关注身边的感动、多搜集来自基层的好素材、

多发现活动中的新闻亮点，要会干事、认真干事、干

净干事。 韩粉琴
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按照“结对共训、城乡同学”活动要求，2日

下午，市委常委、开发区管委会主任汤学仁走进市

国土局，为该局全体党员干部上了一堂专题党课，

介绍开发区近几年经济和社会发展情况以及今后

发展思路等。市委常委、宣传部部长张秋红参加活

动并对结对双方进一步深入开展“共训”和“同学”

提出了要求。 管玮玮

!

2日上午，副市长钱富强率卫生、民政、残

联等相关部门负责人前往麻风村，慰问居住在这

里的麻风休养员，并送上春节慰问品和慰问金。

据了解，目前留在麻风村休养的共有57人，

年龄最大的93岁，最小的也有66岁，这些休养员

都是因麻风病致残的老人。 晓莉

今日总值班 韩粉琴
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